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Premesso:
che di fronte alla proliferazione indiscriminata negli ultimi mesi di richieste di autorizza-

zione di centrali a biogas, i  Sindaci di Jesi, Maiolati Spontini, Monsano, Camerata Picena e
Castelbellino si sono incontrati per presentare un documento   alla Regione Marche che
chiede  maggiori garanzie per gli impianti di produzione elettrica da biogas;

che l’obiettivo dei Sindaci è che qualsiasi nuovo progetto impiantistisco di produzione di
energia elettrica, con conseguente impatto ambientale, debba essere attentamente valu-
tato, coinvolgendo gli Enti Locali preposti alla salvaguardia e alla qualità dell’Ambiente, alla
conservazione dei suoli, all’impatto paesaggistico e alla salute pubblica e autorizzato solo
se effettivamente, realmente, corrispondenti ai bisogni della comunità;

Considerato che L’aumento delle domande per la costruzione di impianti, ne sono
previsti una decina solo nella Provincia di Ancona rischia, qualora la Regione rilasciasse
autorizzazioni poco scrupolose e mancanti di tutti i necessari pareri, di impattare su un
territorio, come quella della Vallesina, già compromesso da seri problemi ambientali;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali azioni intende portare avanti
per  un’adeguata e doverosa pianificazione e programmazione delle centrali biogas  che
tenesse conto anche  delle singolari situazioni e degli impatti che può provocare qualsiasi
intervento invasivo su un territorio comunque complesso come quello marchigiano, con
inevitabili ripercussioni sulle comunità e sulle Amministrazioni locali.


